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A N F R A G E von Peter Ritschard (EVP, Zürich) 

 
betreffend Hedge-Fund  
________________________________________________________________________ 
 
 
Wie man den Zeitungen entnehmen kann, sind viele Hedge-Fund- und Private Equity-
Gesellschaften wegen verschärfter Vorschriften in Grossbritannien auf der Suche nach ei-
nem neuen Standort. Auch in der Schweiz sollen sie angeklopft haben. Es stellen sich einige 
Fragen, um deren Beantwortung ich die Regierung bitte:  

 
1. Was ist für das Steueramt die Definition eines Hedge-Funds oder einer Private Equity-

Gesellschaft und welches ist die rechtliche Gesellschaftsform?  
 
2. Sind die Gewinne eines Hedge-Fund-Managers Erwerbseinkommen oder steuerfreie 

Kapitalgewinne?  
 
3. Wie kann in dieser Berufs- oder Gesellschaftskategorie nach Erwerbseinkommen oder 

Kapitalgewinn differenziert werden?  
 
4. Was müsste ein Hedge-Fund-Manager an AHV-Beiträgen bezahlen?  
 
5. Was ist der volkswirtschaftliche Nutzen von Hedge-Fund- und Private Equity-

Gesellschaften in der Schweiz, bzw. im Kanton Zürich?  
 
6. Ist die steuerliche Akzeptanz von Hedge-Fund- und Private Equity-Gesellschaften eine 

Standortfrage für den Kanton Zürich? 
 
 Peter Ritschard 
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